

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN EXPO-U
21 DE SEPTIEMBRE DE 2005.

HACE ALGUNAS HORAS RETORNE AL PAIS, DESPUES DE UNA GIRA POR LOS ESTADOS UNIDOS, QUE ME TUVO FRENTE AL PODIUM DE LAS NACIONES UNIDAS, HABLANDO DE TEMAS INTERESANTES. Y UNO DE LOS TEMAS MAS TRASCENDENTALES QUE ABORDE EN EL DISCURSO DEL DIA DOMINGO, FUE EL TEMA DEL PROGRAMA PRESIDENCIAL "OPORTUNIDADES", EN DONDE LA PARTE DE JOVENES ESTA INCLUIDA Y CON UNA IMPORTANCIA ENORME.

ESTA MAÑANA AL REANUDAR MIS ACTIVIDADES EN EL DESPACHO PRESIDENCIAL, TENGO EL GUSTO DE INAUGURAR LA EXPO-U, FERIA DE ESTUDIOS SUPERIORES QUE SE CONVIERTE EN EL INSTRUMENTO ADECUADO, PARA DAR A CONOCER A LA POBLACIÓN JOVEN DE NUESTRO PAÍS, SOBRE LAS ALTERNATIVAS QUE EXISTEN PARA OPTAR A UNA CARRERA UNIVERSITARIA O TÉCNICA, PLANES DE FINANCIAMIENTO Y MOTIVACIÓN PARA SU DESARROLLO.

ESTA FERIA CUENTA ADEMÁS CON EL COMPONENTE DE INTEGRAR A LA EMPRESA PRIVADA E INSTITUCIONES DE GOBIERNO, PARA QUE AYUDEN A NUESTROS JÓVENES ESTUDIANTES QUE REQUIEREN DE BECAS, PARA CONTINUAR SUS ESTUDIOS SUPERIORES.

ASIMISMO LA EXPO-U, PERMITE COLOCAR A EL SALVADOR EN UNA VITRINA INTERNACIONAL QUE DESPIERTE EL INTERÉS DE JÓVENES DE PAÍSES VECINOS, QUIENES ENCONTRARÁN INFORMACIÓN SOBRE CARRERAS UNIVERSITARIAS O TÉCNICAS, BECAS, MAESTRÍAS, INTERCAMBIOS CULTURALES, CAMPEONATOS DE DANZA Y MUCHO MÁS.

PARA QUIENES ASISTAN A ESTE EVENTO, HABRÁ OTROS ATRACTIVOS COMO PONENCIAS, FOROS, CINES FORUM, TALLERES Y PRESENTACIONES ARTÍSTICAS, TODO IDEADO CON EL OBJETIVO DE PROVEER EL MAYOR NÚMERO DE INFORMACIÓN E INTERCAMBIO POSIBLE.

TAMBIEN QUIERO FELICITAR A EL DIARIO DE HOY, Y A SU EMPRESA ****POR ESA EDICION DE TODAS LAS UNIVERSIDADES DE CENTROAMERICA, NO HAY DUDA QUE ESTAS PROYECCIONES DE LA JUVENTUD EN UN PAIS EMINENTEMENTE JOVEN.

ME PREGUNTABAN EN LAS NACIONES UNIDAS Y ANTEAYER EN LA UNIVERSIDAD DE CHICAGO, ME PREGUNTABAN EXACTAMENTE ACERCA DE LOS JOVENES, Y LES DIGO, MIREN EN EL SALVADOR LA MAYORIA DE LA POBLACION SOMOS JOVENES, SE ME



QUEDABA VIENDO EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD Y SE PONIA A REIR, Y LE DIGO, SI SOMOS JOVENES, PORQUE PARA SER JOVEN NO SOLO BASTA TENER EDAD DE JOVEN, SINO ALMA DE JOVEN, ESPIRITU DE JOVEN, Y YO LE DIGO TENGO ALMA Y ESPIRITU DE JOVEN Y TODAVIA UN POQUITO DE JUVENTUD.

PERO LE CONTABA ESTO PORQUE LE EXPLICABA EL PLAN "JOVENES", EN UN MOMENTO TRASCENDENTAL PARA EL SALVADOR.

A MI ME ALEGRA MUCHO QUE EL GOBIERNO SE INCORPORA CON USTEDES, QUE TRABAJE DE LA MANO CON USTEDES, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS SON USTEDES, A LOS QUE LES ESTAMOS CUIDANDO EL PAIS, SON USTEDES LOS QUE VAN ASUMIR LA RESPONSABILIDAD EN CUALQUIER ACTIVIDAD, INCLUSO, EN MEDIO DE ESTE AUDITORIO, SEGURAMENTE PUEDE ESTAR SENTADO UN PROXIMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, POR LO TANTO, SON USTEDES LOS QUE TIENEN QUE PREPARARSE PARA CONDUCIR ESTA NAVE.

ESTIMADOS AMIGOS, ESTIMADOS JOVENES PATROCINADORES:

SON DECENAS DE UNIVERSIDADES, INSTITUCIONES, ESCUELAS, EMBAJADAS Y OTROS QUE VAN A BRINDAR INFORMACIÓN DURANTE CUATRO DÍAS A PARTIR DE HOY EN LA EXPO-U, QUE ES LA RESPUESTA A LA INQUIETUD DE LOS JÓVENES, CON DESEOS DE SUPERACIÓN.

ESTA ES LA TERCERA FERIA QUE SE REALIZA Y SOBRE LAS ANTERIORES PODEMOS DECIR CON TODA SEGURIDAD QUE CUMPLIERON SU PAPEL EN DAR A CONOCER A LA POBLACIÓN LAS ALTERNATIVAS QUE EXISTEN PARA LOS JOVENES.

LA EXPO-U 2005, ES EL RESULTADO DE LOS ESFUERZOS QUE REALIZA LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, CON LA PARTICIPACIÓN ACTIVA DE PUBMERC, ASÍ COMO DE OTRAS EMPRESAS PATROCINADORAS CUYO VALIOSO APORTE HACE POSIBLE SU REALIZACIÓN.

INVITO ESTA MAÑANA A LOS ESTUDIANTES, A LOS PADRES DE FAMILIA, A LOS MAESTROS Y TODOS AQUELLOS INTERESADOS EN ESTE TEMA, PARA QUE APROVECHEN AL MÁXIMO, LA OPORTUNIDAD QUE ESTO LES BRINDA.

NUESTRO GOBIERNO CONTINUARÁ HACIENDO ESFUERZOS PARA PROVEER A LOS JÓVENES DE LAS OPORTUNIDADES EN EDUCACIÓN QUE NECESITAN.

ESTIMADOS AMIGOS:



CREO QUE EVENTOS COMO EL QUE HOY PRESENCIAMOS EN LA FERIA, NOS DEMUESTRAN Y NOS RECONFIRMAN, QUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS, BUENOS DIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.